

Wir informieren Sie gerne über diese Veranstaltung, weisen aber darauf hin, dass es sich um keine Veranstaltung der Abteilung 6 – Kommunale Musikschulen handelt und daher alle Kosten selbst zu tragen sind!

## Ideenaufruf an alle MusikschullehrerInnen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir, Magdalena Krinner und Barbara Borovnjak, sind derzeit am Institut für Musikpädagogik im Fachbereich Instrumental(Gesangs)pädagogik als Universitätsassistentinnen bei Univ. Prof. Mag. Dr. Silke Kruse-Weber tätig. Da wir beide an öffentlichen und privaten Musikschulen sowie an Gymnasien Erfahrungen im instrumentalunterrichten gesammelt haben, wissen wir, dass es Herausforderungen im Musikschulalltag gibt, die in der Ausbildung zu kurz kommen oder die man erst, wenn man in der Arbeitswelt angekommen ist, erkennt. So kam uns die Idee, im Schuljahr 2015/2016 ein Symposium zu initiieren, welches sich genau mit solchen Herausforderungen befasst. Und da es ein Symposium von uns für Sie/Euch werden soll, möchten wir natürlich genau wissen, zu welchen Themen Sie/Ihr Informationen und Weiterbildung wünscht. Wir wollen wissen, was Sie/Euch bewegt, stört, überfordert ..., ganz egal, zu welchem Thema rund um den Musikschulalltag.

Nach Ihren/Euren (natürlich anonymen) Angaben werden wir versuchen, die besten Vortragenden für die jeweiligen Themengebiete einzuladen. Wir würden uns sehr über zahlreiche Anregungen freuen.

Unser Thema: (Pädagogische) Herausforderungen im Musikschulalltag

Unsere Frage an Sie/euch:

Was sind Ihre/Eure Herausforderungen im Musikschulalltag?

Bitte unter <https://tricider.com/de/admin/1VvhY/3bofs0> Deine/Eure Antwort auf diese Frage in anonymer Form, oder bei vorhandenen Ideen Ihre/Eure Stimme abzugeben. Das Ergebnis wird im Sommer bekannt gegeben!

Bei Fragen bitte an [magdalena.krinner@kug.ac.at](mailto:magdalena.krinner@kug.ac.at) wenden.

Mit freundlichen Grüßen  
Fachteam Kommunale Musikschulen